



Seremi de Ciencia y la ANID

Investigadores comparten experiencias en el uso de recursos Fondequip

En un conversatorio organizado por la Seremi de Ciencia y la ANID, destacados investigadores de la región intercambiaron experiencias sobre la postulación e implementación de proyectos financiados por el Fondo de Equipamiento Científico y Tecnológico. La instancia permitió destacar los desafíos, brechas y logros de las iniciativas adjudicadas, además de explorar oportunidades de colaboración.

Desde su creación en 2013, Fondequip ha financiado ocho proyectos en la región, tres de ellos ya concluidos, con una inversión total de \$2.716 millones. Entre las instituciones

beneficiadas figuran la Universidad de Magallanes (UMAG) y el Instituto Antártico Chileno (Inach), los que han impulsado el acceso a equipamiento tecnológico clave para fortalecer la investigación regional.

El encuentro fue calificado como una herramienta valiosa para fomentar el desarrollo científico de calidad en la macrozona austral, visibilizando el impacto de este fondo en áreas como microscopía avanzada y plataformas multidisciplinarias. Las postulaciones al concurso Fondequip Mediano 2025, dirigido a entidades de investigación, permanecen abiertas hasta el próximo 6 de mayo.

